

aux écoles des villages. Ce projet de congrès avait été discuté à Ottawa lors de la visite du Schah, en mai dernier.

La conférence, en plus de prendre connaissance des résultats de l'expérience iranienne, fera une revue du problème de l'analphabétisme à l'échelle mondiale et examinera diverses méthodes et techniques servant à enseigner à lire. Elle étudiera la place qu'occupe cette activité dans les programmes de développement technique, économique et social, le rôle de la coopération internationale dans ce domaine et les mesures prises pour faire participer la population de tous les pays aux efforts d'éradication de l'analphabétisme.